

der als Vertreter des Unternehmens gekommen war, erfahren die Gläubigen, dass der Guss mit einem neuen Ofen erfolgt sei und die Glocken aus ei-

verwaltungsleiter Lambert Bart, Claudia Kroschwald für den Blumenschmuck an Glocken und Altar, den vielen Helfern beim Transport und schon

Namenspatron, geweiht werde. Darüber freute sich noch ein zweiter Martin, nämlich Landrat Bayerstorfer. Ringhoff sprach noch die Veranstaltun-

ten. Viele dieser le heute das Sm die Glocken 1

Kinderhaus Aufkirchen wird zehn

Und die Leiterin sorgt selbst für zwei weitere Jubiläen

Geförd

Aufkirchen – Man soll die Feste feiern, wie sie fallen. Leichter gesagt als getan war das zuletzt im Kinderhaus Aufkirchen. Dort gab und gibt es weiter einiges zu feiern.

Bereits im vergangenen Jahr feierte die Kita mit einem Maibaumfest ihre Chefin: Adelheid März hat in ihren 40 Dienstjahren unzählige Kinder aus dem Gemeindebereich betreut, seit 1991 in Aufkirchen, wie aus einer Pressemitteilung des Hauses hervorgeht. 2014 ist sie vom Kindergarten am Schulplatz in das nagelneue Kinderhaus am Kirchberg mit umgezogen.

Jetzt ist das neue Kinderhaus in seinem Jubeljahr, es wird zehn Jahre alt. Und kürzlich wurde schon wieder die Chefin gefeiert: Zu ihrem 60. Geburts-



Ein 60er-Luftballon für Jubilarin Adelheid März. KINDERHAUS

tag wurde die Leiterin mit entsprechender Deko, Ständchen und Geschenken von Elternbeirat, von den Mitarbeitern und den Kindern überrascht.

Zudem gab es ein Familienpicknick, bei dem die Elternbeiräte aus dem Gewinn und

Spenden zum Zehnjährigen einen Zauberer und ein Kinderschminkteam finanziert haben. „Mit Eis, Luftballon-Tieren sowie Bastel- und Spielangeboten waren alle durchgehend beschäftigt und zufrieden“, berichtet März. Auch das Wetter spielte mit. Am Samstag fand nun noch ein Flohmarkt statt. Im Kinderhaus gibt es zudem noch eine Fotoausstellung über die Kindergarten-, später Kinderhaus-Jahre.

„Personelle Engpässe erschweren im Kinderhaus Aufkirchen immer wieder die Umsetzung vieler guter Ideen der pädagogischen Mitarbeiterinnen. Glücklicherweise finden sich jedes Jahr wieder Mütter und auch Väter, die sich als Elternbeirat engagieren“, sagt März dankbar. mas

Aufkirchen/Erding tessori Verein Er in diesem Jahr dermittel aus d „Kultur macht s Bundesminister d und Forso wird, zu bekom Mittel genutzt v der Verein in e teilung. Im Bü Quartiersmanag ham/Nord, der sing/Erding, der ring Erding un gruppe Asyl im der Antrag geste

Den Auftakt Zirkusworkshop samt 50 Kinder drei bis zehn Workshops soll teilfest „Kletthaus sammen“, das j

Tonnagelimit auf Brücke?

Berglern – Berglerns 3. Bürgermeister Daniel Helmecke (BBL) wünscht sich eine Tonnagebeschränkung auf der Brücke über den Sempflutkanal an der Freisinger Straße. Im Gemeinderat trug er sein Anliegen vor. Der Lkw-Verkehr solle mehr aus dem Dorf gehalten werden. Natürlich müsse dann eine zusätzliche Beschilderung her, die den landwirtschaftlichen Verkehr ausnehme. In Zwischenrufen gab es erste Kritik: Das Vorhaben werde auch örtliche Gewerbesteuerzahler behindern. Bürgermeister Anton Scherer (BBL) wollte sich zu den Chancen einer Umsetzung nicht äußern, sagte aber eine Prüfung zu. kik

Von Wartenberg nach Fraunberg

Tanja Göbl ist neu im Fraunberger Rathaus, seit 1. Juni Stellvertreterin von Geschäftsleiter Friedhelm Eugel. Im Gemeinderat wurde die 38-Jährige, verheiratet in Aich bei Moosburg und Mutter von zwei Kindern, vorgestellt. Ihre Ausbildung absolvierte die Beamtin von 2005 bis 2008 in München bei der Vergabestelle für IT-Leistungen. 2015 wechselte sie zur VG Wartenberg, leitete den Fachbereich Finanzen und war vier Jahre Kämmerin. Aus familiären Gründen vollzog sie nun den Wechsel. fez/OBERMEIER

